

DOI: 10.18572/1812-3929-2021-5-56-60

Защита прав залогового кредитора, резидента РФ, при банкротстве кипрской компании



КОМОЛОВ АРТЕМ ЛЕОНИДОВИЧ,
доцент кафедры банковского права и финансово-правовых
дисциплин Института права и национальной безопасности
Российской академии народного хозяйства
и государственной службы при Президенте Российской
Федерации (РАНХиГС),
кандидат юридических наук

✉ komolovi@mail.ru

Комолов А.Л.

Защита прав залогового кредитора, резидента РФ, при банкротстве кипрской компании

В статье рассматривается ситуация, в которой компания, зарегистрированная по праву Кипра, оказывается в состоянии имущественного кризиса, а требования одного из ее кредиторов, российского юридического лица, обеспечены залогом недвижимости, расположенной на территории Российской Федерации. Автор раскрывает, какие права есть у такого кредитора и как ими лучше воспользоваться для защиты своих имущественных интересов.

Ключевые слова: банкротство, залог, оспаривание сделок, кредитор, Закон Кипра о компаниях.

Komolov Artem L., Associate Professor of the Department of Banking Law and Financial and Legal Disciplines of the Institute of Law and National Security of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration (RANEPА), PhD (Law)

Protection of Rights of a Secured Creditor, Resident of the Russian Federation, in Bankruptcy of a Cyprus Company

The article considers a situation in which a Cyprus company is in an economic crisis, and the claims of one of its creditors, a Russian legal entity, are secured by a pledge of real estate located on the territory of the Russian Federation. The author reveals what rights such a creditor has and which are better used to protect creditor's property interests.

Keywords: bankruptcy, pledge, challenging the transactions, the creditor, the Cyprus Companies Law.